
 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL TENUE LE 
LUNDI 14 AOÛT 2023 À 19 H 30 AU CENTRE COMMUNAUTAIRE JEAN-GUY-
POIRIER. 
 
Sont présents et forment quorum sous la présidence du maire, Denis Gauthier; 
 
Les conseillers Richard Bourdages, Pierre Sarrazin, Serge-Paul Jean, Dial Lepage et 
Danny Roy. 
 
Est absent : Le conseiller Stéphane-Alexandre Blais 
 
Est également présente : Madame Nathalie Arsenault, directrice générale et greffière-
trésorière. 
 
 
2023-08-14-01 Ouverture de la séance 
 
 
2023-08-14-02 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par le conseiller Richard Bourdages et résolu à l’unanimité (des membres du 
Conseil) que l’ordre du jour soit adopté. 
 
 
2023-08-14-03 Adoption du dernier procès-verbal 
 
CONSIDÉRANT QUE les membres du Conseil ont individuellement pris connaissance du 
procès-verbal de la séance ordinaire du 3 juillet; 
 
CONSIDÉRANT QUE les membres du Conseil renoncent à la lecture dudit procès-verbal; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par le conseiller Dial Lepage et résolu à l’unanimité 
(des membres du Conseil) que le procès-verbal de la séance ordinaire du 3 juillet 2023 soit 
adopté. 
 
 
2023-08-14-04 Liste des déboursés du mois de juillet 
 
Pour faire suite à l’étude de cette liste par les membres du Conseil; il est proposé par le 
conseiller Danny Roy et résolu à l’unanimité (des membres du Conseil) que cette liste au 
montant de 160 900,34 $ soit acceptée. 
 
Le Conseil prend acte de la liste dont les déboursés ont été effectués en relation avec les 
pratiques et les règles en vigueur à la Municipalité. 
 
 
2023-08-14-05 Correspondance (dons) 
 
Monsieur le maire procède à la lecture de la correspondance reçue de la Société Alzheimer 
Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine (SAGÎM) visant à lancer un défi à tous les maires et 
mairesses de la Gaspésie et des Îles d’embarquer dans la grande aventure du défi 
Alzheimer 2023. 

Monsieur le maire procède à la lecture de la correspondance reçue de madame Geneviève 
Guilbault, ministre des Transports et de la Mobilité durable, concernant l’aide financière de 
8 397 $ autorisé dans le cadre du programme d’aide à la voirie locale, volet Projets 
particuliers d’amélioration, circonscription électorale de Bonaventure. 

Monsieur le maire procède à la lecture de la correspondance reçue de madame Geneviève 
Guilbault, ministre des Transports et de la Mobilité durable, concernant l’aide financière de 
1 748 $ autorisé dans le cadre du programme d’aide à la voirie locale, volet Projets 
particuliers d’amélioration, circonscription électorale de Bonaventure. 

Monsieur le maire procède à la lecture de la correspondance reçue de madame Geneviève 
Guilbault, ministre des Transports et de la Mobilité durable, concernant l’aide financière de 
125 578 $ autorisé dans le cadre du programme d’aide à la voirie locale (PAVL), volet 
Entretien. 



 

 

Monsieur le maire procède à la lecture de la correspondance reçue de la Société 
d’habitation du Québec, invitant la Municipalité à une importante rencontre sur 
l'optimisation du réseau des offices d'habitation. 

Monsieur le maire procède à la lecture de la correspondance reçue de madame Josiane 
Appleby, mairesse de la Municipalité de Saint-Alphonse, remerciant les pompiers de la 
caserne de Saint-Siméon qui sont allés porter renfort lors du feu survenu chez l’entreprise 
Jaffa. 

Monsieur le maire procède à la lecture de la correspondance reçue de madame Diane 
Poirier, citoyenne de Saint-Siméon, remerciant le conseil municipal pour la délicate 
attention à son égard lors de l’inauguration de la salle de conférence à son nom dans les 
locaux de la radio CHNC. 

Monsieur le maire procède à la lecture de la correspondance reçue du ministère des 
Affaires municipales et de l’Habitation, concernant le montant de 11 984 $ obtenu dans le 
cadre du Programme de compensation tenant lieu de taxes 2023. 
 
Le Défi Alzheimer 2023 

Il est proposé par le conseiller Serge-Paul Jean et résolu à l’unanimité (des membres du 
Conseil) qu’un don de 100 $ soit versé à la Société Alzheimer Gaspésie-Îles-de-la-
Madeleine (SAGÎM) dans le cadre de la levée de fonds annuelle de l’organisme. 
 
 
2023-08-14-06 Office municipal d’habitation - États financiers 2021 
 
ATTENDU le dépôt des états financiers de l’OMH pour l’exercice terminé le 31 décembre 
2021; 
 
Il est proposé par le conseiller Dial Lepage et résolu à l’unanimité (des membres du 
Conseil) d’accepter ces états financiers, lesquels indiquent une participation municipale de 
l’ordre de 3 095 $. 
 
 
2023-08-14-07 Demande de dérogation mineure (lot 5 785 733) 
 
ATTENDU que le comité consultatif d’urbanisme n’a pu se prononcer sur cette demande 
avant aujourd’hui, il est proposé par le conseiller Pierre Sarrazin et résolu à l’unanimité 
(des membres du Conseil) de reporter la décision à une séance ultérieure. 
 
 
2023-08-14-08 Autres sujets 
 
Aucun autre sujet traité. 
 
 
2023-08-14-09 Période de questions 
 
Une période de questions est tenue. Quelques personnes posent des questions et émettent 
des commentaires. 
 
Cinq (5) personnes étaient présentes. 
 
 
2023-08-14-10 Levée de la séance 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le conseiller Richard Bourdages propose la levée de la séance, 
il est 20 h 15. 
 
 
 
 
________________________________ ________________________________ 
Denis Gauthier Nathalie Arsenault 
Maire  Directrice générale 
 


